



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Expertos en servicios sociales critican al ministro Bustinduy porque la futura Ley de Dependencia genera falsas expectativas

De ser efectivo a ser efectista va un trecho. Son palabras parecidas, pero no tienen nada que ver. A Pablo Bustinduy, [ministro de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, que pretende mejorar la situación de miles de dependientes en nuestro país](#), le ha salido un frente de expertos, la Asociación de Directores de Servicios Sociales, que estudia desde hace años la situación de muchos ciudadanos abandonados a su suerte. Algunos de ellos fallecen sin recibir la ayuda a la dependencia.

De tensa es esa relación entre este Ministerio y este grupo de profesionales volcados en la ayuda de las personas vulnerables en los centros de servicios sociales donde trabajan. Por el momento, Bustinduy no ha tenido a bien reunirse con ellos, pese al conocimiento que tienen de la situación.

[El proyecto de Ley de Dependencia que ahora se tramitará en el Parlamento define las diferencias entre ministro y expertos](#). “Le hemos pedido al ministro que nos reciba y le hemos invitado a la presentación de los datos de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |